
REQUERIMENTO Nº 251
  

11 de junho de 2.007
  
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

  
  

REQUER INFORMAÇÕES DO PODEREXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE DISPONIBILIZAR UNIFORMES AOS 
FUNCIONÁRIOSQUE TRABALHAM COM A MASSA ASFÁLTICA

  

  

Para  o  bom desempenho  do  papelfiscalizador  da Câmara Municipal,  conforme 
preceitua  o  artigo  3º,  do  RegimentoInterno  da  Câmara Municipal  de  Assis,  este  Vereador  deve  ser  informado  sobretodos  os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense.

  

À  vista  do  exposto,  requeiro  à  Mesa,ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as 
formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr.Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência,preste a esta 
Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal dePlanejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações:

  

a)- Existe a possibilidade de disponibilizar 
uniformes aos funcionários que trabalham 
com a massa asfáltica?

  

b)- Se positivo, qual é a previsão para que 
isso ocorra?

  

c)- Se negativo, expor os motivos.

  
SALA DAS SESSÕES, em 11 de junho de 2.007.

  

  

  

  

  

CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

                    Vereador – PSDB
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